

# Bauwelt



„**Round Table** heißt der neue Tisch des japanischen Stararchitekten Shigeru Ban, der erstmals auf der Mailänder Möbelmesse 2017 präsentiert worden ist und in zwei verschiedenen Versionen die kürzlich eingeführte Carta Collection erweitert. Was die Kollektion auszeichnet, ist vor allem ihr für Möbel ungewöhnliches Material ... Sowohl die Sitzflächen als auch das Gestell des Beistelltischs sind aus dünnen, aneinandergereihten Kartonröhren gestaltet, die wasserabweisend sind und zum dauerhaften Gebrauch verarbeitet wurden. Die neuen Esstische verfügen wahlweise über drei oder vier Tischbeine aus 16 cm dicken Kartonröhren, deren runde Form auch von der Tischplatte aus Birke aufgenommen wird. Dank des Durchmessers von 1,2 Metern bietet der Round Table angenehmen Platz für vier Stühle der Kollektion.“ (Pressemitteilung)

Beinfreiheit? Wenig. Organische Formen? Vielleicht. Nachhaltige Materialien: Reichlich! Foto: wb form

---